

Avec une déchirure musculaire au mollet qui a viré en phlébite, suite à un exploit sportif, on arrive tout de même à occuper ses journées...

Dimanche dernier, je suis parti en Auvergne pour rendre visite aux personnes âgées de Tomblaine qui y étaient en vacances, mardi je les ai quittées pour me rendre au festival d'Avignon, où j'ai beaucoup marché et j'ai vu beaucoup de spectacles. Je ramène quelques pépites pour le festival "Aux Actes Citoyens" !

Hier soir, c'était les traditionnels bal et feux d'artifice du 13 juillet à Tomblaine, au bord de l'eau, près du kiosque, avec distribution de lampions aux enfants (gratuits bien sûr, alors que d'autres Communes des environs ont pris exemple sur nous, ce qui nous réjouit... Mais elles, elles revendent ces lampions aux enfants !)...

... Et puis ce matin, avait lieu le traditionnel concours de pêche, organisé par la Comité des fêtes depuis au moins 40 ans chaque 14 juillet. La tradition veut qu'à 10h le Maire, avec Christiane Defaux et Jean-Claude Dumas, adjoints au Maire, viennent peser le poisson ! Sur ces photos, on peut voir Hinde Magada, Présidente du Comité des Fêtes, en train de pêcher.

A observer les 3 tout petits poissons qu'elle a pris, la friture va être maigre à table ! L'important c'est de participer !

On a pu voir aussi, dans ce cadre bucolique, des cygnes s'approcher des pêcheurs, comme pour prendre de leurs nouvelles. Et puis, un héron est venu progressivement près d'un pêcheur, habitué des lieux. Ces deux là semblent bien se connaître, car chaque fois que le pêcheur attrape un poisson, le héron, pas farouche, s'approche et le pêcheur lui offre son repas ! Sympa le bord de l'eau à Tomblaine !

Et, chaque année, on se donne rendez-vous plus tard à midi au Square des Droits de l'enfant, dans un cadre tout aussi champêtre, en musique pour la remise des récompenses aux enfants et aux adultes qui ont participé à ce concours. Ce sera aussi le moment de mettre à l'honneur plusieurs mères de famille qui se voient décerner la médaille de la famille française pour avoir élevé une famille nombreuse. Ce moment convivial se termine toujours par le verre de l'amitié, ou plutôt, en ce 14 juillet, de la Fraternité !

## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 14 juillet 2019 10:19

---





## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 14 juillet 2019 10:19

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 14 juillet 2019 10:19

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 14 juillet 2019 10:19

---

